

Mit Schreiben vom 30.03.2014 beantragt die FDP-Fraktion einen Bericht über die aktuelle Situation der angemeldeten Hauptschüler. Der Antrag ist in der Anlage beigefügt.

Die Schulleitung der Geschwister-Scholl-Hauptschule hat die Eltern der zum Schuljahr 2014/2015 angemeldeten Kinder über die Möglichkeiten an anderen Hauptschulen anzumelden informiert.

Für die bereits beschulten SchülerInnen ist ein Informationsschreiben an die Eltern versandt worden. Dieses ist in der Anlage beigefügt.

Hinsichtlich des Fortbestandes der Geschwister-Scholl-Hauptschule teilte die Bezirksregierung am 01.04.2014 auf telefonische Nachfrage mit, dass die Bezirksregierung einen offiziellen Auflösungsbeschluss (sukzessives Auslaufen) für die Hauptschule benötigt. Ob dieser Beschluss zum 01.08.2014 oder zum 01.08.2015 gefasst wird, ist der Stadt laut Aussage der Bezirksregierung freigestellt. Mit dem späteren Beschluss verbleibt dem Schulträger Zeit für weitere Überlegungen zur Schullandschaft (neue Schulformen, Zusammenschlüsse von Schulen etc.). Vor dem entsprechenden Auflösungsbeschluss ist die Schulkonferenz zu beteiligen.